



Spielen die Hits live: Für eine Stunde sorgte die Band Pille-Palle für Stimmung bei der Grebendorfer Hitparade. Organisiert wird die Kult-Party vom Stammtisch Bernstal.

FOTO: EDEN SOPHIE RIMBACH

Hitparade ist der Hit

Neunte Auflage der Grebendorfer Party ist voller Erfolg

VON EDEN SOPHIE RIMBACH

Grebendorf – Begeistert und ausgelassen singen die Gäste verschiedener Altersklassen, aufgefordert von der Live-Band den Refrain von „Don't You (Forget About Me)“ mit, tanzen vor der Bühne oder genießen an einem der Stehtische die Musik.

Zahlreiche Gäste lockte die neunte Auflage der Hitparade International am Samstag ab 20 Uhr in das Bürgerhaus von Grebendorf. Die elf Mitglieder des Stammtischs Bernstal hatten die nach einer Radio-sendung aus ihrer Kindheit und Jugend benannte Veranstaltung dabei mit dem Ge-

danken ins Leben gerufen, außerhalb der Kirmeszeit etwas zu bieten, bei dem bekannte Musik aus dieser Zeit gespielt wird.

Von einer Feier mit Überraschungen sprechen die Veranstalter, lassen im Ein-Stunden-Takt Tablett mit Freischnäpsen herumgehen und haben auch die Klopfer-Happy-Hour eingeführt.

■ Tombola für guten Zweck

Am Eingang wartete eine Schale mit Losen auf die Gäste, die hier jeweils ein Freilos bekamen und damit bei der Tombola einen der von den Sponsoren gestellten Gut-

scheine gewinnen konnten. Die Preise reichten hier von einem Reise- oder Restaurantgutschein über ganz alltägliche Dinge bis hin zu einem Sack Kartoffeln.

Nach der Veranstaltung unterstützt der Stammtisch Bernstal mit einer Spende heimische Vereine und Institutionen wie Geschichtsvereine oder Kindergärten.

■ Feste Größe in Grebendorf

Inzwischen ist die Hitparade International so zu einer festen Größe geworden, lockt auch Besucher aus Sontra, Cornberg und Thüringen an, die in diesem Jahr zur Musik

des Discoteams Soundbrothers feierten, während die Veranstaltungstechnik Moonlight ebenfalls zum Gelingen der Veranstaltung beitrug.

■ Superevent kommt nächstes Jahr

Etwa zwei Stunden nach Beginn konnten die Gäste die Live-Band Pille-Palle begrüßen, die eine Stunde lang für die Musik sorgte. Mit Blick auf das zehnjährige Veranstaltungsjubiläum im kommenden Jahr planen die Mitglieder des Stammtischs Bernstal bereits ein besonderes Event, das die bisherigen Partys noch toppen soll.